

Ibagué, 9 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 320

## Nueva Casa Rosa en El Totumo: Alcaldesa amplía el apoyo a mujeres rurales

*El espacio se suma a la primera Casa Rosa ubicada en la comuna 8, para brindar espacios de formación, asesoría y acompañamiento a las mujeres rurales.*

La alcaldesa, Johana Aranda, habilitó en el Día Internacional de la Mujer, una segunda Casa Rosa en la Capital Musical, ubicada en el corregimiento del Totumo, en la antigua sede primaria de la Institución Educativa Fernando Villalobos, un espacio para el crecimiento, formación, asesoría y acompañamiento de las mujeres del sector rural.

Inicialmente, esta nueva Casa Rosa atenderá a las ibaguereñas los días viernes y sábado con cursos gratuitos en temas como Emprendimiento Innovador y Manipulación de Alimentos; atención y orientación psicosocial, talleres sobre emociones, actividad deportiva, asesoría técnica a unidades productivas, acompañamiento jurídico por parte de diferentes dependencias de la Administración Municipal y entidades externas.

*“Con esta Casa Rosa le estamos diciendo a nuestras mujeres campesinas cuán importantes y valiosas son para nuestra ciudad, las mujeres que labran la tierra y hacen posible que la riqueza llegue a cada rincón de Ibagué y que a veces se sienten olvidadas y solas, esta Casa significa el refugio para muchas, el lugar donde la soledad se va a vestir de compañía y la indiferencia se va a pintar de colores, porque aquí vamos a estar atendíéndolas no solo con nuestros profesionales sino con el corazón dispuesto a decirle a las mujeres ibaguereñas que no están solas”,* indicó la mandataria.

Este escenario cuenta con un salón de tecnología, dotado con computadores e impresoras, zona deportiva con bicicletas elípticas y elementos recreativos, cancha, zona de lavandería para que puedan usar las mujeres campesinas mientras disfrutaban de espacios de emprendimiento, formación y escuelas de talento, entre otros espacios.

*“Está es una Casa Rosa para el corregimiento 15, 16 y sus veredas, donde se va a atender a toda la población desde los niños, los jóvenes, las mujeres, los hombres y las*



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



*personas mayores, muchas gracias Alcaldesa por darnos la oportunidad de hacer parte de Ibagué para todos”, manifestó Claudia Patiño, líder del corregimiento del Totumo.*

**Nota:** La primera Casa Rosa en la ciudad tiene sus puertas abiertas desde el año pasado en la comuna 8 de la ciudad, y ahora reforzará su impacto con esta segunda para ibaguereñas de la zona rural.